

Aviones de la Fuerza Aérea recorrerán el cielo sanrafaelino



La Fuerza Aérea Argentina anunció que aviones de su escuadra estarán haciendo maniobras en el cielo de diferentes puntos del país, entre ellos San Rafael.

Las mismas se efectúan entre el 19 y 22 de diciembre entre las provincias de Mendoza, San Luis y Neuquén.

“Aviones A-4AR Fightinghawk realizarán maniobras de entrenamiento entre las siguientes zonas geográficas: Villa Reynolds (San Luis) – Malargüe (Mendoza) – Rincón de los Sauces (Neuquén) – San Rafael (Mendoza) – Villa Reynolds”, explicaron desde la Fuerza Aérea a través de su cuenta de Twitter.

El Lockheed Martin A-4AR Fightinghawk (en español, Halcón luchador) es un cazabombardero estadounidense creado para la Fuerza Aérea Argentina en 1995. Deriva del McDonnell Douglas A-4M Skyhawk del Cuerpo de Marines de los Estados Unidos, re-fabricado y modernizado.

En nuestro país fueron ingresados en 1997 para la Fuerza Aérea y desde aquella época se encuentran en servicio.